



# Les éco-délégués du collège lauréats du prix académique de l'action éco-déléguée

publié le 25/05/2022

Les éco-délégués ont filmé leurs actions tout au long de l'année et un film d'1 minute 30 a été réalisé pour participer au prix de l'action éco-déléguée de l'année. C'est un concours qui participe à l'éducation au développement durable, en visant en particulier à mieux faire connaître, encourager et valoriser les actions engagées par les éco-délégués dans les établissements scolaires.

Le travail de nos éco-délégués a été primé par la mission EDD de l'académie : ils sont lauréats dans la catégorie collège. Les lauréats de chaque académie participent ensuite à une finale nationale.

Vous pouvez voir le film primé en cliquant sur le lien ci-dessous :

<https://tube-poitiers.beta.education.fr/videos/watch/a0aaada4-3543-4373-ab04-d256df48681c?start=1m44s>

Félicitations à eux !



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.